
It is with profound respect and admiration that the Real 

Property Operations Unit (West) (RPOU-W) recognizes 

Lieutenant Colonel (LCol) Jonathan Charles Hallett for his 

distinguished 20-year career in the Canadian Armed Forces 

(CAF).  

 

Lieutenant-Colonel John Hallett was born and raised in the 

Calgary, Alberta area. After earning a civil engineering 

degree from the University of Calgary and spending a couple 

of years working in the concrete industry, he still wasn’t 

quite sure what he wanted to do when he grew up—so after 

reading a Globe and Mail article about the military, he 

decided to join the Canadian Armed Forces as a Combat 

Engineer through the Direct Entry Officer program. 

 

The first half of his 20-year career was spent in the Army of 

the West, where he served in a variety of roles with 1 

Combat Engineer Regiment and 1 Canadian Mechanized Brigade Group. Following a brief 

posting to Defence Research and Development Canada in Suffield, he found himself thrust into 

the Base Engineer role with 48 hours’ notice—thanks largely to a peer’s spouse who couldn’t 

handle the Chinook winds of southern Alberta. From that point on, he remained in Real Property 

Operations. 

 

Over the next decade, LCol Hallett filled key leadership positions including Officer 

Commanding at Suffield, Deputy Commanding Officer of Real Property Operations Unit 

(RPOU) Ontario, and most recently, Commanding Officer of RPOU West. Along the way, he 

earned several project and facility management designations, a Master of Business 

Administration, and a Master of Defence Studies. 

 

Operationally, LCol Hallett supported multiple domestic missions and deployed twice to 

Afghanistan: first as a Troop Commander on Task Force 1-08, and later as a Planning Officer 

with the Mission Transition Task Force. His reflections on preparing for and conducting combat 

operations in the Horn of Panjwayi as a Troop Commander will be featured in his forthcoming 

memoir, Unconventional, set for commercial release this fall. 

 

Outside of uniform, John enjoys hunting, ice fishing, motorcycles, and hiking. Though he still 

isn’t entirely sure what he wants to be when he grows up, he’s looking forward to spending more 

time with his kids, Ben and Anna, while they grow up. Part of the short-term plan includes 

travelling across North America and down the Pan-American Highway with the family in a 

camper van. 

 

Thank you for your service.  

 

CHIMO! 
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C’est avec un profond respect et une grande admiration que l’Unité des opérations immobilières 

(Ouest) [UOIM(O)] rend hommage au lieutenant-colonel (Lcol) Jonathan Charles Hallett pour sa 

carrière distinguée de 20 ans au sein des Forces armées canadiennes (FAC). 

 

Le lieutenant-colonel John Hallett est né et a grandi dans la région de Calgary, en Alberta. Après 

avoir obtenu un diplôme en génie civil de l’Université de Calgary et travaillé quelques années 

dans l’industrie du béton, il ne savait toujours pas exactement ce qu’il voulait faire de sa vie. Un 

article paru dans le Globe and Mail sur les Forces armées l’a inspiré à s’enrôler dans les FAC 

comme ingénieur de combat, dans le cadre du programme des officiers d’entrée directe. 

 

La première moitié de sa carrière de 20 ans s’est déroulée au sein de l’Armée de l’Ouest, où il a 

occupé divers postes au 1er Régiment du génie de combat et au 1er Groupe-brigade mécanisé du 

Canada. Après une affectation de courte durée à Recherche et développement pour la défense 

Canada, à Suffield, il s’est retrouvé nommé ingénieur de la base avec un préavis de 48 heures – 

grâce en grande partie à l’épouse d’un pair qui ne supportait pas les vents de Chinook du sud de 

l’Alberta. C’est à partir de ce moment qu’il a poursuivi sa carrière dans les Opérations 

immobilières. 

 

Au cours de la décennie suivante, le Lcol Hallett a occupé des postes de direction clés, 

notamment celui de commandant à Suffield, de commandant adjoint de l’Unité des opérations 

immobilières (UOIM) de l’Ontario, et plus récemment, celui de commandant de l’UOIM 

(Ouest). En parallèle, il a obtenu plusieurs désignations en gestion de projets et en gestion des 

installations, une maîtrise en administration des affaires et une maîtrise en études de la défense. 

 

Sur le plan opérationnel, le Lcol Hallett a appuyé plusieurs missions nationales et a été déployé 

deux fois en Afghanistan: d’abord comme commandant de troupe dans le cadre de la Force 

opérationnelle 1-08, puis comme officier de planification au sein de la Force opérationnelle de 

transition de la mission. Ses réflexions sur la préparation et la conduite d’opérations de combat 

dans la région de Panjwayi Sud, en tant que commandant de troupe, seront présentées dans ses 

mémoires à paraître, non-conventionnelle, dont la publication commerciale est prévue pour cet 

automne. 

 

En dehors de l’uniforme, John aime la chasse, la pêche sur glace, la moto et la randonnée. Bien 

qu’il ne sache toujours pas exactement ce qu’il veut faire quand il sera «grand», il se réjouit à 

l’idée de passer plus de temps avec ses enfants, Ben et Anna, pendant qu’ils grandissent. Le plan 

à court terme comprend un voyage en famille à travers l’Amérique du Nord et jusqu’à 

l’autoroute panaméricaine, à bord d’un fourgon aménagé. 

 

Merci pour votre service. 

 

CHIMO! 


